## Animal Político

## Tercer debate CDMX: la última oportunidad de Brugada y Taboada para atraer votos

https://www.animalpolitico.com/elecciones-2024/cdmx/tercer-debate-cdmx-brugada-taboada

El tercer y último debate chilango se llevará a cabo este domingo, a tres semanas de que se realicen las votaciones del 2 de junio. En este encuentro, Brugada y Taboada intentarán convencer a los capitalinos de que voten por ellos.

Última llamada para los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. **Este domingo 12 de mayo se llevará a cabo el tercer debate chilango**, en el que <u>Clara Brugada</u> y <u>Santiago Taboada</u> tratarán de convencer a los capitalinos de votar por ellos.

La candidata de la alianza Morena-PT-PVEM y el representante del PAN-PRI-PRD llegan al último debate de la Ciudad de México como los punteros de la elección. Mientras la morenista defiende que tiene unos **15 puntos de ventaja sobre su opositor**, el panista advierte que ya hay un **empate técnico entre ambos** y cualquier cosa podría pasar el próximo 2 de junio.

<u>Salomón Chertorivski</u>, de Movimiento Ciudadano, no ha terminado de despegar en las preferencias electorales. A pesar de ser el candidato que más se ha centrado en dar propuestas y alejarse de las guerras sucias, todas las encuestas lo colocan en un lejano **tercer lugar con menos del 10 por ciento de los apoyos.** 

Si los debates influyen en los resultados de las elecciones todavía es un tema que se discute, sin embargo, **estos ejercicios permiten que las candidaturas lleguen a un gran público** para tratar de ganar su confianza. En 2021 estos encuentros en la capital registraron 10.5 millones de visualizaciones por internet y televisión abierta.

Clara Brugada tiene la **misión de retener la Ciudad de México**, un bastión político de Morena por ser el lugar en el que este instituto político se formó. En la otra esquina está Santiago Taboada, el candidato que **busca arrebatar la capital a los partidos de izquierda** por primera vez en los últimos 27 años.

Te puede interesar: Brugada vs Taboada: la campaña más polarizada de la historia

El tercer debate entre la y los candidatos a la Jefatura de Gobierno tratará sobre dos temas que han generado polémica desde el inicio de la campaña: **seguridad y justicia, y planeación del desarrollo inmobiliario y urbano.** 

El encuentro se realizará este domingo a las 20:00 horas en las instalaciones de MVS, con una **ligera variación** respecto a los dos últimos ejercicios. En esta ocasión un niño y una niña realizarán una pregunta por tema a la y los aspirantes, quienes deberán responder en un minuto. Luego, los participantes tendrán todo el tiempo para expresar sus ideas.

La periodista **Luisa Cantú Ríos** y el periodista **Pedro Pablo Gamboa Gamboa** serán quienes moderen el tercer debate chilango.

## Tercer debate CDMX llega entre acusaciones por violencia y corrupción

Las elecciones en la capital se han calentado conforme se acercan las votaciones del 2 de junio. Tanto Morena como la alianza PAN-PRI-PRD han lanzado **acusaciones por presuntos actos de corrupción inmobiliaria**, así como hechos de violencia en contra de candidaturas que participan por diferentes cargos.

Los señalamientos por supuesta corrupción inmobiliaria han sido una de las principales armas para Clara Brugada y Morena en estas elecciones. El partido en el poder acusa a Santiago Taboada de formar parte de una red conocida como "cártel inmobiliario", en la que funcionarios de la alcaldía Benito Juárez habrían autorizado la construcción de edificios irregulares a cambio de departamentos y dinero.

La <u>última acusación la hizo Martí Batres</u>, jefe de Gobierno de la capital, quien el pasado 10 de mayo dijo que la Línea 12 del Metro se vio afectada por la construcción irregular de un complejo residencial en la alcaldía Benito Juárez.

En respuesta a estos señalamientos, los partidos de oposición interpusieron una denuncia contra funcionarios de Morena en la alcaldía Venustiano Carranza, a quienes señalaron por supuestamente permitir la construcción de 17 edificios con más pisos de los autorizados.

Julio César Moreno, coordinador de Estrategia Electoral de Clara Brugada, y Evelyn Parra, quien busca su reelección para ser alcaldesa de Venustiano Carranza, salieron salpicados en la denuncia interpuesta el pasado 3 de mayo en la Fiscalía capitalina.

Además de estos señalamientos por presunta corrupción inmobiliaria, los partidos de oposición también han acusado la <u>intervención del gobierno de la Ciudad de</u>

<u>México</u> para supuestamente amedrentar a sus candidatos a las alcaldías.

Mauricio Tabe, Lía Limón y Luis Mendoza, aspirantes a gobernar las alcaldías Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón y Benito Juárez, respectivamente, han hecho este tipo de señalamientos, aunque el que más ha relucido ante la opinión pública es de **Karen Quiroga**, la candidata de la oposición a Iztapalapa.

El pasado miércoles 8 de mayo al menos cinco policías **ingresaron al domicilio de <u>Karen Quiroga</u>** mientras buscaban a dos personas sospechosas de un homicidio. La Secretaría de Seguridad defendió que los uniformados actuaron así por el operativo que llevaban a cabo, pero la perredista interpretó este hecho como un intento de descarrilar su candidatura.

## ¿Cómo llegan la y los candidatos al tercer debate por el gobierno capitalino?

Luego de dos meses y medio de campañas políticas, los tres aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México llegan al tercer debate con varios kilómetros recorridos y **múltiples eventos** en los que han expuesto sus propuestas para la capital.

Clara Brugada lleva ventaja en la cantidad de eventos realizados. La morenista ha reportado **351 actos** de campaña ante el Instituto Nacional Electoral (INE). Por detrás le sigue Salomón Chertorivski con **253 encuentros** y por último Santiago Taboada con **99**.

La y los aspirantes al gobierno de la ciudad han seguido estrategias diferentes: mientras Brugada le ha apostado a la realización de eventos de campaña con **presencia masiva de simpatizantes**, Taboada ha hecho una combinación entre **mítines y reuniones más cerradas** con diferentes sectores de la población.

Por su parte, Chertorivski ha apostado por una **campaña de tierra.** El candidato de Movimiento Ciudadano ha recorrido el transporte público, parques, cruces vehiculares, mercados y plazas públicas con el objetivo de llegar a sus electores.

En cuanto a gastos de campaña, de nueva cuenta la morenista encabeza esta lista con un reporte de 31 millones 111 mil pesos invertidos en sus eventos. En segundo lugar se encuentra Taboada con 29 millones 659 mil y por último Salomón Chertorivski con 22 millones 171 mil pesos.